
「四街道市のまちづくりを考えよう」メールモニター第１回アンケート調査結果 

 

 

 

 第１回メールモニターアンケートを実施しました。 

メールモニター登録者に対する質問内容と主な意見は下記のとおりです。 

 

記 

 

質問項目 １．「四街道市のまちづくりを考えよう」市民会議について  

送付資料 ・四街道市の概要①（１.人口の動向 ２.土地利用の状況 ３.財政の状況） 

・四街道市の概要②（１.子育て・教育・文化に関する概況、２.産業・環境に関

する概況、３.健康・医療・福祉に関する概況、４.都市基

盤・防災に関する概況） 

・「四街道市のまちづくりを考えよう」市民会議報告書 

【このような取組についての主なご意見】 

・数年先の将来に向けて市民参加の会議は、有意義と思われる。市民会議の討議内容は、問題提

起の段階であり、さらに充実した討議を希望。 

・市民が参加することは、市担当者や市議会議員とは異なり、より実態に沿った視点を持つので、

とても良い。 

 市民が参加することで、議論が活発になり、会議のプロセスの透明化（見える化）が図れる。 

・良い取組であるが、会議に参加できる人が限られている。 

 市外への会社勤めや小さな子供がいる家庭は参加するための時間を取るのが困難である。 

 

【市民会議の内容についての主なご意見】 

・広範囲にわたる内容で、まとめにくいテーマが多い。テーマごとにもう少し討議した方が良い。 

・子育て支援については、「子育て日本一のまちづくり」を市の方針としているが、市民会議で

の意見のとおりである。 

健康福祉として、医療充実は、住みやすい環境の１つにもなるので重要。 

・四街道市は、緑も多くとても落ち着いていて静かな市なので、子供を育てる上でよい環境だと

思う。 

・四街道市は狭い道が多い。 

・四街道市は苺などもおいしい。他に行かなくても、おいしい苺が食べられる。 

 市民にもっとＰＲした方が良い。 

・買い物が楽しめる店がない。 

 

 

 



 

質問項目 ２．ポスターセッションについて 

送付資料 ・ポスターセッション原稿「四街道市の新しいまちづくりに向けて」 

・第１回ポスターセッション集計結果 

・第２回ポスターセッション集計結果 

【このような取組についての主なご意見】 

・理解しやすい内容で良い。 

・ポスターセッションを利用して市民の意見を聞くのは良い。 

 開催場所もイベント時だけでなく、内容もわかりやすくして、市内の小中学校、公民館、福祉

施設など幅広くいろいろな世代の意見を聞いても良い。 

 このようにして集めた市民の意見に対して集計結果や市に提案した等の結果をフィードバッ

クしてほしい。 

・ポスターセッションは気軽に参加ができ、たくさんの市民の意見が聞け、良い取組。 

 

 

 

 

 

 

 以下の項目は、上記質問項目以外でのご意見を掲載しています。 

３．その他について 

・子供の予防接種に対する市の補助は、他市に比べて実施が遅いように感じる。 

・地震規模のマグニチュードの見直し（予測）により、被害がより大きくなると言われている。

市の被害予想の見直しが必要。 

・医療について、人口に対して医師数が少ない。医師や医療を拡充するのは難しい問題と思うが、

子育て（小児科や産科）や住みやすい市にするには医療は重要。 

 

 

 実施期間：平成２４年３月１２日～平成２４年３月２７日 

 メールモニター登録者：１６人 

 回答：３人 

 


